



Pièces	4 Pièces
Superficie	153 m²
Référence	6843
Prix	1 880 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes montfleury secteur résidentiel . A 5 minutes à pied des commerces et du centre ville. Au sein d'une résidence sécurisée de très bon standing. Dernier étage pour cet appartement type toit terrasse de 4 pièces d'envions 153m² avec une terrasse aménagée d'environ 130m². L'appartement a été entièrement rénové par un architecte avec de très belles prestations. 3 chambres , 3 salles de bains, grand séjour, terrasse au calme avec une seconde cuisine complète. L'appartement est vendu avec un garage en sous-sol. Bien proposé par alexandre guigui ei, agent commercial (rsac 834810822)

Cannes montfleury residential area. At 5 minutes walk from shops and city center. In a secured residence of very good standing. Last floor for this apartment type roof terrace of 3 bedrooms of approx. 153 sqm with a terrace of approx. 130 sqm. The apartment has been entirely renovated by an architect with very nice services. 3 bedrooms, 3 bathrooms, large living room, quiet terrace with a second kitchen. The apartment is sold with a garage in the basement.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

